

# *L'archevêque Athenagoras rend un hommage posthume à Fidel Castro*

---



La Havane, 29 novembre (RHC)- L'archevêque Athenagoras du Sacré Archevêché de l'Église Orthodoxe Grecque du Mexique a rendu un hommage posthume au leader historique de la Révolution cubaine, le Commandant Fidel Castro.

« Je suis ici au nom de mon Patriarche Bartolomé de Constantinople aux côtés du peuple orthodoxe cubain avec douleur car je connaissais Fidel. J'ai eu l'occasion de lui rendre visite et de discuter avec lui, peu de fois certes, mais j'ai pu connaître un homme digne, aimé de tous et qui avait consacré sa vie au peuple cubain. De plus, lors de ma première visite il a voulu inviter sa Sainteté à Cuba pour bénir notre église à la Vieille Havane qui est le legs du peuple cubain . Fidel Castro nous a fait construire une église que nous avons reçu en cadeau de la part du peuple cubain ».

Le représentant de l'église orthodoxe grecque a établi un parallèle entre Fidel Castro et les autres hommes politiques contemporains. Il a signalé :

« Je connais les hommes politiques et les gouvernements dans les pays que j'ai visités mais personne n'éprouve le même respect que lui pour la religion et les Églises. Les conversations que j'ai eues avec lui

ont été très profondes. Il voulait connaître l'Église orthodoxe, notre église. Cuba est plus ouverte à la religion. Je l'ai vu ici en la personne de Fidel. Cela n'est pas ainsi dans le monde et c'est pourquoi je suis venu exprimer ma gratitude envers lui, mon admiration et pour prier pour son âme ».

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/113757-larcheveque-athenagoras-rend-un-hommage-posthume-a-fidel-castro>



**Radio Habana Cuba**